

# Nani Kirim Sate karena Sakit Hati



**SATE MAUT** - Tersangka pengiriman sate maut, Nani Aprialiani Nurjaman (baju biru), saat di Mapolres Bantul, Senin (3/5). Ia berhasil diamankan polisi pada Jumat (30/4).

## Kasus Sate Beracun di Yogyakarta Bermotif Asmara

**BANTUL, TRIBUN** - Perempuan bernama Nani Aprialiani Nurjaman (25), resmi menjadi tersangka kasus sate beracun yang menewaskan bocah berinisial NFP (10) di Bantul pada Minggu (25/4). Warga asal Majalengka, Jawa Barat, itu diamankan polisi di rumahnya daerah Potorono, Kecamatan Banguntapan, Kabupaten Ban-

mul, Jumat (30/4). Motif NA dalam kasus sate beracun ini adalah sakit hati pada pria bernama Tomy. Ia sakit hati setelah ditinggal Tomy menikah dengan perempuan lain. Awalnya, Nani (NA) mengirim sate beracun untuk Tomy melalui driver ojek online tanpa aplikasi. Karena tak mengenal pengirim, Tomy

lalu meminta driver ojol, Bandiman, untuk membawa sate itu. Sesampai di rumah, sate yang dibawa Bandiman dimakan oleh NFP. Kasat Reskrim Polres Bantul, AKP Ngadi menjelaskan, NA mengaku tak berniat menghabisi nyawa Tomy maupun NFP. Ia hanya ber-

● ke halaman 5

RAMADAN/TGL	MSAK	SUBUH	ZUHR	ASAR	MAGRIB	ISYA
22. Selasa (4/5)	04.31	04.41	11.59	15.20	17.56	19.07
23. Rabu (5/5)	04.31	04.41	11.59	15.20	17.56	19.07

\*Sumber: Kementerian Agama RI \* Berlaku untuk Wilayah Bandar Lampung

Ngopi pay

## BRI SIAPKAN UANG TUNAI Rp 36,7 T

Hal 3

**PT Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk** atau BRI mengalokasikan likuiditas sebesar Rp 36,7 triliun untuk memenuhi kebutuhan nasabah perseroan di masa perayaan Idul Fitri 1442 H.

# Selfie Wajib Pakai Masker

## Pemprov Putuskan Tempat Wisata Boleh Buka di Lampung ■ TNI-Polri Akan Jaga Tempat Wisata ■ Pemerintah Perpanjang PPKM Mikro

**BANDAR LAMPUNG, TRIBUN** - Pemerintah Provinsi (Pemprov) Lampung memutuskan membolehkan tempat wisata di daerah ini tetap buka selama larangan mudik dan libur Lebaran 6-17 Mei 2021. Dengan syarat, tempat wisata menerapkan protokol kesehatan pencegahan Covid-19 secara ketat. Termasuk mewajibkan setiap pe-

ngunjung memakai masker bahkan saat selfie (swafoto) maupun saat foto bersama. Hal ini disampaikan oleh Asisten Pemerintah dan Kesra Pemprov Lampung Godratul Ikhwan usai menggelar rapat bersama pelaku usaha pariwisata di Ruang Abung Pemprov Lampung, Senin (3/5). Sebelumnya, Pemkot Bandar Lampung juga

telah mengizinkan tempat wisata beroperasi selama larangan mudik 6-17 Mei mendatang. Ini demi menggenjot pendapatan asli daerah. Menurut Godratul Ikhwan, ke halaman 5

## Salat Sah Meski Pakai Masker

**DIREKTUR** Jenderal (Dirjen) Bina Masyarakat Islam Kementerian Agama, Kamarudin Amin menegaskan bahwa penggunaan masker ketika melaksanakan salat di tengah pandemi vi-

rus corona (Covid-19) tetap sah dalam ajaran agama Islam. Hal itu ia sampaikan merespons video viral di media sosial yang memperlihatkan

● ke halaman 5



### kebijakan berwisata

- Pemprov Lampung bolehkan tempat wisata buka.
- Wajib terapkan prokes ketat.
- Pelaku usaha akan buat perjanjian dengan pemerintah untuk taat prokes.
- Wajib pakai masker, menjaga jarak, menyediakan tempat mencuci tangan, tidak berkerumun, membatasi jumlah pengunjung sebesar 50 persen dari kapasitas.
- Jika ada yang tidak mematuhi prokes, maka tempat wisata akan ditutup.
- Tempat wisata juga harus menyiapkan satgas Covid.
- Tempat wisata akan dijaga personel Pol PP, TNI dan Polri.



TRIBUN LAMPUNG/DENI SAPUTRA

**MACET** - Suasana kendaraan padat merayap di Jalan Raden Intan, Tanjungkarang Pusat, Bandar Lampung, Senin (3/5). Kondisi kemacetan tersebut akibat ramainya masyarakat yang berbelanja keperluan Ramadan dan Hari Raya Idul Fitri serta padatnya aktivitas perdagangan di kawasan tersebut.

## Menteri LHK: Hukum Berat Penyelundup Orangutan

**LAMPUNG SELATAN, TRIBUN** - Menteri Lingkungan Hidup dan Kehutanan (LHK), Siti Nurbaya, mendukung proses hukum terhadap penyelundup dua anakan orangutan yang ditangkap tim gabungan di Pelabuhan Bakauheni. Ia juga menginstruksikan jajarannya untuk melacak asal dua anakan

orangutan itu. Siti Nurbaya datang langsung ke lokasi penangkaran sementara orangutan itu di Jakarta Animal Aid Network (JAAN) Kalianda, Lampung Selatan, Senin (3/5). Dua ekor orangutan ini hasil tangkapan tim gabungan di Pelabuhan



**VIDEO:**  
Menteri LHK Lihat Orangutan

● ke halaman 5



## Mutiara Ramadan

Dr. KH. A Bukhari Muslim, Lc, M.A  
Wakil Ketua MUI Lampung

## Keutamaan Beramal di Bulan Ramadan

**ADA** beberapa hal yang menjadikan bulan Ramadan begitu istimewa dan memiliki keutamaan dibandingkan bulan lain. Ini seperti yang di riwayatkan Abu Hurairah RA bahwa tatkala tiba bulan Ramadan, Rasulullah SAW bersabda kepada para sahabat: "Sungguh telah tiba untuk kamu sekalian bulan yang penuh berkah. Pada bulan ini Allah mewajibkan puasa, pintu-pintu surga dibuka, pintu-pintu neraka ditutup,

dan setan-setan dibelenggu, dan pada bulan ini ada satu malam yang lebih baik dari seribu bulan. Karena itu, siapa yang tidak dapat memanfaatkan keutamaan Ramadan pertanda bahwa ia adalah manusia yang jauh dari rahmat Allah" HR Imam Ahmad, Nasa'i dan Baihaqi. Ulama-ulama hadis menjelaskan bahwa keberkahan itu adalah dilipat-gandakan-

● ke halaman 5

Bagaimana suasana di Pelabuhan Bakauheni saat ini? Apakah semakin banyak warga yang melakukan mudik awal? Simak laporannya.

**KLICK**  
www.tribunlampung.co.id

## Thalita Latief Merasa Sendiri

Di tengah rumah tangganya dengan Dennis Rizky yang bermasalah, artis Thalita Latief harus berjuang melawan kanker tiroid stadium 1 sejak 2020. Thalita mengungkapkan, sebenarnya sejak 2018 sampai 2019 sudah terlihat benjolan pada lehernya, tetapi hilang timbul dan ia tidak terlalu memperlihatkannya. Menurut Thalita, sakitnya ini berkaitan dengan terlalu banyak memendam masalah rumah tangga. Sebab, keluarganya tidak pernah memiliki riwayat penyakit tiroid. Dennis Rizky yang sejak 2018 sudah keluar dari rumah juga ha-

● ke halaman 5



## Cerita Selebgram di Lampung Beri Endorse Gratis "Ingin Bantu UMKM Lampung"

Sejumlah selebgram di Lampung ikut berbagi di bulan Ramadan ini. Salah satu wujudnya memberikan endorse gratis bagi pelaku UMKM yang ingin menjual produknya. Produk yang diendorse mulai dari kue-kue hingga baju Lebaran. Seperti apa kisahnya?

Salah satu selebgram yang memberikan endorse gratis yakni dr Zaraz Obella. Dokter praktik di Kristie Aesthetic Clinic ini mempromosikan produk UMKM itu di Instagram Stories miliknya, @zarazobella. Perempuan yang akrab disapa dr Obel ini memiliki 13,3 ribu pengikut. Untuk endorse itu,



● ke halaman 5 (dari kiri) dr Zaraz Obella, Mega Diana Zamzam, Ina Yustina.